

ZOO Augsburg
Newsletter
21.06.2012
www.zoo-augsburg.de

Liebe Freunde des Augsburger Zoos,

Es ist vorüber, unser Jubiläumswochenende, und das ist einen etwas größere Extrabericht in diesem Newsletter mit Fotostrecke wert. Gerade noch rechtzeitig vor den Festtagen ist der Sommer eingekehrt, so dass das Wetter besser nicht hätte sein können.



Aber nach dem Spiel ist vor dem Spiel, wie schon vor Jahren berühmte Leute gesagt haben. Bald gibt es das Benefiz-Golfturnier, den Benefiz-Zoolauf und natürlich die Dschungelnacht. Die Saison hat gerade erst begonnen ...

Neues aus dem Tierbestand

Geburten:

Zwei Ture, einen Steinbock und eine Schraubenziege wurden noch geboren. Außerdem kam eine männliche Schneeziege zur Welt, die allerdings leider am Morgen tot gefunden wurde. Heute Morgen gab es dann eine äußerst angenehme Überraschung: ein kleiner Seehund schwamm schon im Becken. Nach 10 Jahren wieder eine Geburt bei dieser Robbenart ist ganz besonders schön.



Zugänge:

Eine weibliche Kreuzotter kam als Ersatz für ein verstorbenes Weibchen. Außerdem reiste ein fünfter Przewalskipferd-Hengst aus einem Zoo in Schweden in die Königsbrunner Heide. Bei der derzeit baulich durchgeführten Erweiterung des dortigen Geheges um 10 Hektar war es wichtig, die Zahl der gehaltenen Tiere zu erhöhen.



Tierabgaben:

Ein männlicher Nasenbär, eine der Nachzuchten von 2011 wurde an den ungarischen Sosto Zoo abgegeben.



Todesfälle:

Außer der oben bereits erwähnten toten Kreuzotter und der nicht erfolgreichen Geburt bei den Schneeziegen mußte leider vergangene Woche unsere Wasserbüffelkuh „Bella“ eingeschläfert werden. Alle Krankheitsanzeichen deuteten auf eine Perforation der Verdauungsorgane hin. Endgültige Aufklärung wird hoffentlich die Obduktion ergeben.

Bauvorhaben:

Inzwischen sind die Außenarbeiten vor dem Reptilienhaus nahezu abgeschlossen und die dortigen Pflanzflächen wurden dankenswerter Weise von der Gärtnerei Wörner kostenlos angelegt. Mit dem inzwischen zurück verlegt Bauzaun, sieht es vor dem Haus schon ziemlich fertig aus. Die Innenarbeiten gehen parallel dazu zügig voran, und man kann es noch nicht richtig glauben, aber am 20. Juli ist die Eröffnung geplant.



Nachdem der Rasen der neuen Schildkrötenanlage ordentlich angewachsen war, konnten auch unsere „Großen“ nach draußen. Und es sieht sehr imposant aus, wenn sich der riesige Samson flott über die Anlage bewegt



... und sonst:

Das Jubiläumswochenende ist inzwischen Geschichte, und war rundum gelungen. Begonnen hat es mit dem Festakt im Goldenen Saal des historischen Rathauses am 14. Juni zu dem die Stadt Augsburg eingeladen hatte. In der Jubiläumsnacht haben dann hochkarätige Künstler die Besucher in einem wunderschön illuminierten Zoo bis weit nach Mitternacht unterhalten. Danke an alle Künstler und Mitwirkenden, die mitgeholfen haben, dass dieser Abend zu einem einmaligen Erlebnis wurde. Die Resonanz der Besucher, die daran teilgenommen haben war durchweg positiv – aber leider waren es relativ wenige. 1.000 Menschen fanden den Weg in den Zoo und wurden dort mit durchweg tollen Darbietungen verwöhnt. Auch am Samstag und Sonntag war für die Besucher sehr viel geboten, bis hin zu zwei riesigen Geburtstagstorten, die von der Bäckerei Ihle gestiftet wurden.





Aber das Jubiläum geht natürlich noch weiter. Anlässlich des Geburtstags und zur Unterstützung des Neubaus des Reptilienhauses richtet der Golfclub Lechfeld, der den Freundeskreis auch schon beim Bau der Seehund- und Seebärenanlage unterstützt hat am 30. Juni wieder ein Benefizgolfturnier aus.

Und dann ist da natürlich der diesjährige Zoolauf, der am 13. Juli startet. Wegen des Festwochenendes in diesem Jahr sehr spät, dafür wird es hoffentlich wettertechnisch ein wenig wärmer. Heuer schon zum dritten Mal unterstützt der Rotaryclub Augsburg Renaissancestadt den Zoo und spendet für jede gelaufene Runde 2,- €. Maximal 350 Startplätze stehen zur Verfügung und derzeit gibt es noch einige Restplätze. Weitere Informationen und die Möglichkeit zur Anmeldung gibt es in unserer Homepage.



Ein weiteres Angebot wurde außerdem aufgenommen: Ab sofort gibt es in unregelmäßigen Abständen Wildkräuterführungen durch den Augsburger Zoo. André Heichel führt in einer etwa zweistündigen Abendführung durch den Zoo. Dabei stehen aber nicht die Tiere im Mittelpunkt, sondern diesmal die Pflanzen. Anmeldungen sind ab sofort möglich unter 0821 567149-0. Die noch anstehenden Termine und weitere Informationen finden Sie auf der Facebookseite oder Homepage des Zoos.



Und dann ist da noch die Dschungelnacht, heuer am 27. Juli, aber dazu mehr im nächsten Newsletter ...

Ich wünsche Ihnen viel Spaß bei Ihrem nächsten Besuch,
Ihre

Barbara Jambou



**Sollte der Newsletter nicht korrekt angezeigt werden,
klicken sie bitte [hier](#)**